## Iglesia lanza nuevas guías

## Nada de condones ni pastillas

## SHIRLEY SANDÍ ssandi@lateja.co.cr

La Iglesia Católica enseñó ayer sus nuevas guías sexuales en las que no aprueba el uso del condón ni las pastillas anticonceptivas.

En su lugar promueven la abstinencia y el matrimonio.

Monseñor Vittorino Girardi, obispo de Tilarán, dijo que los primeros en usarlas serán las 70 escuelas y colegios católicos. También entrarán en conversaciones con el MEP para incorporarlas en los centros educativos públicos.



Se editaron 5 mil ejemplares que se distribuirán en pastorales.